



# Piden empresarios a AMLO revisar reducción laboral

Es una reforma que no puede decidirse por decreto, dice líder de consejo de negocios

## IVETTE SALDAÑA

—[marta.saldana@eluniversal.com.mx](mailto:marta.saldana@eluniversal.com.mx)

Los líderes de las 59 empresas más importantes del país pidieron al presidente Andrés Manuel López Obrador analizar la iniciativa de reforma que se discute en el Congreso de la Unión para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales.

Luego de una comida con el Mandatario en un recinto del Centro Histórico de la Ciudad de México, el presidente del Consejo Mexicano de Negocios (CMN), Rolando Vega Sáenz, dijo que se abordó el tema y “obviamente, es una iniciativa que tiene que estudiarse a fondo, que no es una cosa que pueda decidirse nada más por decreto o por una ocurrencia”, dijo al añadir que la propuesta tiene pros y contras.

Como vocero designado por

López Obrador, dijo: “Quedamos en poder estudiar el detalle, es muy importante la creación de empleos, de empleos formales. Continuar con la productividad, y una iniciativa de estas podría ir al revés. Hay ejemplos en dos países desarrollados que tienen la jornada de 40 horas que actualmente no son competitivos”. El martes, el presidente Andrés Manuel López Obrador propuso que se abra la discusión a empresarios, trabajadores y especialistas y que incluso la iniciativa pueda llevarse hasta el próximo periodo ordinario de sesiones del Legislativo.

López Obrador dijo que esperará a que termine el debate de esta iniciativa en el Congreso para fijar una postura, pero destacó que todo lo que se haga en favor del trabajador es progresista y un acto de justicia; sin embargo, se deben tomar en cuenta todos los factores de la producción.

Vega Sáenz también mencionó que los empresarios asistentes se comprometieron con el Presidente a seguir invirtiendo alrededor de 30 mil millones de dólares, tanto de inversión nueva como de reinversiones. “Hubo muchos acuerdos. Desde luego, seguir trabajando en la reconstrucción de Acapulco en conjunto”, afirmó.

Entre los asistentes estuvieron Carlos Slim Domit, presidente del Consejo de Administración de Telmex, América Móvil, Grupo Carso, así como Emilio Azcárraga Jean, presidente ejecutivo del Consejo de Administración de Televisa. ●



GABRIEL PINO, EL UNIVERSAL

Líderes de las 59 empresas más importantes del país se reunieron ayer con el presidente López Obrador.